

Autour d'un jubilé

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band (Jahr): 92 (1965)

Heft 1-2

PDF erstellt am: 01.05.2024

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-233843>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der ETH-Bibliothek

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Autour d'un jubilé

Nous apprenons avec plaisir que Mme et M. Edouard Florey, de Vissoie, viennent de fêter leurs 40e année de mariage.

Cette fête jubilaire a été célébrée dans l'intimité familiale, en présence des enfants, petits-enfants et parents.

Ancien président de la Croix d'Or valaisanne, instructeur cantonal des sapeurs-pompiers, membre du Comité cantonal des patoisants, M. Edouard Florey a été le grand animateur du groupe patoisant et des costumes dans sa commune. En 1962 il présida, avec distinction et compétence, le Comité d'organisation de la Fête cantonale de Vissoie.

M. Florey a la chance d'être très bien secondé par sa digne compagne.

Le « Conteum romand » est heureux de remercier M. Florey pour son dévouement à nos belles traditions. Il lui adresse, ainsi qu'à son excellente épouse, ses sincères félicitations à l'occasion des 40 ans de leur mariage.

Bons mots et devinettes

Quelle est la chose que l'on commence par la fin ?

C'est un bon repas (il commence par la faim).

* * *

Plusieurs jeunes filles étrangères ont excursionné en Suisse. Rentrant dans leur pays, elles sont interpellées par un douanier :

— Avez-vous quelque chose à déclarer ?

— Non, répondent-elles, bien qu'elles rapportent des truffes déterrées au cours de leur promenade. Le douanier n'insistant pas, elles se sauvent.

Sachant qu'elles entraient en fraude 6 kilos de truffes et que ce comestible est taxé 136 fr. par 100 kilos, peut-on connaître le nombre et la nationalité des délinquantes ?

Ces jeunes filles étaient donc huit Françaises.
$$\frac{100}{136 \times 9} = \frac{8 \text{ fr.}}{16 \text{ ont échappé au fisc.}}$$

* * *

Quel est le fruit que les poissons aiment le moins ?

C'est la « pêche » !

Denis Favre.

LAVANCHY SA

Transports
et voyages internationaux

LAUSANNE VEVEY MORGES